



NEWSLETTER FEBRUAR 2019

###USER_ANREDE###,

mit unseren Projekten rund um den Globus unterstützen wir bayerische Unternehmen bei ihren ersten Schritten in neue Märkte. Wir helfen ihnen, dort Fuß zu fassen und abseits heimischer Märkte Erfolge zu generieren. Im aktuellen Newsletter finden Sie Veranstaltungsideen zu den Zukunftsthemen „Internet of Things“ und „Industrie 4.0“. Im März erwarten wir im Rahmen des Erfolgsprogramms „Bayern – Fit for Partnership“ eine Delegation aus Serbien und Bosnien & Herzegowina. Mehr dazu und zu den anderen Projekten der bayerischen Exportförderung in diesem Newsletter.

Mit freundlichen Grüßen,

Martina Maschauer
Geschäftsführerin

„Internet of Things“ auf dem IOT Solutions World Congress



Das „Internet of Things“, oder „Internet der Dinge“ vernetzt die virtuelle und reale Welt miteinander und ist einer der wichtigsten Treiber in der digitalen Transformation. Diese Vernetzung revolutioniert bereits jetzt unsere Arbeitswelt und den Alltag und hat somit einen großen Einfluss auf Industrie und Wirtschaft.

[Lesen Sie weiter »](#)

Delegationsreise nach Polen „Industrie 4.0, IKT, Logistik und Energie/Infrastruktur“



Der Bayerische Staatsminister für Wirtschaft, Landesentwicklung und Energie, Hubert Aiwanger wird vom Dienstag, 4. Juni bis Freitag, 7. Juni 2019 eine Delegationsreise nach Polen leiten.

Das Angebot der Delegationsreise richtet sich vor allem an Geschäftsführer bayerischer Unternehmen aus den Bereichen Industrie 4.0, IKT, Logistik und Energie/Infrastruktur als auch an potenzielle Neueinsteiger.

[Weitere Infos und Interessensbekundung »](#)

Ab nach Singapur: International Built Environment Week mit Bayerischer Messebeteiligung an der Messe BEX Asia 2019



Die BEX Asia vom 04.09 – 06.09.2019 ist Teil der International Built Environment Week (IBEW) – dem internationalen Event der Bauwirtschaft in Singapur. Fast 500 Aussteller präsentierten sich im letzten Jahr den mehr als 10.000 Fachbesuchern und Delegationen.

[Weitere Infos und Anmeldung »](#)

Serbien und Bosnien-Herzegowina – Aufstrebende Märkte der Metallindustrie zu Gast in Bayern



Im Rahmen des Programms „Bayern – Fit for Partnership“ reist eine Delegation aus Serbien und Bosnien und Herzegowina vom 18. – 22. März durch Bayern, um sich in der Metallverarbeitung weiterzubilden und Kontakte zu knüpfen.

[Alle Infos und Anmeldung »](#)

Delegationsreise nach Serbien vom 25. – 28.06.2019



Noch Plätze verfügbar – Interessentenbekundungsschluss 15.03.2019!

Die Reise wird neben der Hauptstadt Belgrad auch in die Vojvodina mit der zweitgrößten Stadt des Landes, Novi Sad und in den Südosten des Landes, in die drittgrößte Stadt Niš führen.

Das Angebot der Reise richtet sich sowohl an Unternehmen, die bereits auf dem serbischen Markt tätig sind, als auch an potenzielle Neueinsteiger. Die Reise steht Geschäftsführern bayerischer Unternehmen aus allen Branchen offen, der Schwerpunkt wird auf den Bereichen Metallverarbeitende Industrie, Maschinenbau, Automobilzulieferer, Umwelttechnologie und Infrastrukturausbau liegen.

[Weitere Infos und Interessensbekundung »](#)

Natexpo 2019 Moskau: Technologien für TV, Radio, Internet, Broadcast und Filmproduktion



Obwohl sich die wirtschaftliche Lage in Russland erst langsam erholt, zeigen zahlreiche Unternehmen nach wie vor Präsenz auf dem russischen Markt. Wir unterstützen dieses Vorhaben seit einigen Jahren mit einem Gemeinschaftsstand auf der Broadcastmesse Natexpo in Moskau.

[Alle Infos und Anmeldung »](#)

Messe-Rückschau: Bayernstand Premiere mit Hopfen & Getränketechnologien

auf der Beviale Moscow



Die Beviale Moscow – Fachmesse für Getränketechnologien in Moskau/Russland, 19. – 21.02.2019, bot Lieferanten und Produzenten der Getränkeindustrie viele Möglichkeiten, Geschäftskontakte anzubahnen und die neuesten Trends und Innovationen in der Branche kennenzulernen und sich weiterzubilden.

[Lesen Sie weiter »](#)

Messeprogramm-Änderung im Bereich Medien & Digitalwirtschaft



Bayern International organisiert zum ersten Mal einen Informations- und Servicecenter auf der Messe Tecnotelevision & Radio, die vom 23. – 25. Oktober in Bogotá / Kolumbien stattfinden wird.

Die Veranstaltung ist eines der wichtigsten Events in Südamerika.

Den geplanten Informations- und Servicecenter auf der Broadcastmesse SMPTE in Sydney nehmen wir aus dem Programm. Die Messe hat an Bedeutung verloren, viele Global Player haben sich entschieden, nicht mehr auf dieser Messe auszustellen.

[Weitere Infos »](#)

Key to Bavaria - Ihre bayerischen Produkte und Dienstleistungen weltweit



Profitieren Sie von der kostenlosen und weltweiten Vermarktung der Außenwirtschaftsdatenbank „Key to Bavaria“ und tragen Sie Ihr Unternehmen bzw. Ihre Institution noch heute ein.

Die Zuordnung zu 22 Schlüssel- und zahlreichen Teilbranchen ermöglicht Ihnen von potenziellen Partnern im In- und Ausland gezielt gefunden zu werden. Key to Bavaria ist der Schlüssel zu Bayerns Wirtschaft!

[Jetzt eintragen »](#)

Treffen Sie uns

Sie haben Interesse an unseren Angeboten? Wir informieren Sie gerne persönlich auf deutschlandweiten Messen und Veranstaltungen über unser Serviceangebot.

[Zu unseren Infoständen »](#)

© 2021 Bayern International

Bayerische Gesellschaft für Internationale Wirtschaftsbeziehungen mbH
Landsberger Str. 300 · D-80687 München
Tel.: +49 89 660566-0 · Fax: +49 89 660566-150
info@bayern-international.de

[Impressum »](#)

Folgen Sie uns



Twitter



XING



LinkedIn



Facebook

[Newsletter-Abmeldung »](#)

